

Abren en Moscú colegios electorales para las presidenciales



Foto: Prensa Latina

La Habana, 15 mar (RHC) Más de dos mil 200 colegios electorales abrieron en Moscú, donde los residentes en la capital de Rusia podrán elegir al presidente del país para los próximos seis años,

constató hoy Prensa Latina.

Estos centros de votación funcionarán desde este viernes hasta el domingo 17 de marzo a las 20:00 (hora de Moscú), y en los mismos también podrán ejercer su derecho al voto aquellos ciudadanos de la Federación que se encuentren en la capital temporalmente.

El Consejo de la Federación programó las elecciones del presidente de Rusia para celebrarse hasta el 17 de marzo. La Comisión Electoral Central decidió que este tipo de votación se realizará durante tres días: el 15, el 16 y el 17 de marzo, por primera vez en la historia del país.

Cuatro candidatos aspiran a la jefatura del Estado: Leonid Slutski, del Partido Liberal-Demócrata de Rusia; Nikolái Jaritónov, del Partido Comunista; Vladislav Davankov, de Gente Nueva y el actual mandatario, Vladímir Putin, que se presenta como candidato independiente.

En las anteriores elecciones presidenciales de 2018 hubo ocho pretendientes a la máxima magistratura de Rusia. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/349729-abren-en-moscu-colegios-electorales-para-las-presidenciales>



Radio Habana Cuba